

Ban Ki-moon lance les invitations à Genève 2

RÉSEAU VOLTAIRE | 7 JANVIER 2014

ESPAÑOL DEUTSCH



Le secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon, a adressé le 6 janvier les invitations à la conférence de Genève 2.

Selon son porte-parole, l'Onu a suivi fidèlement la liste établie par Washington et Moscou lors de leur sommet du 20 décembre. De ce fait, l'Iran n'a pas été invité. En effet, pour les États-Unis, Téhéran n'a pas reconnu le communiqué de Genève 1 et soutient sur le terrain les combattants du Hezbollah.

Une réunion préparatoire, le 13 janvier, pourrait éventuellement revenir sur cette décision. Elle devra surtout clarifier la composition de la délégation de l'« opposition syrienne ».

La conférence devrait s'ouvrir le 22 janvier à Genève en présence de délégations de 30 États et organisations intergouvernementales. Elle devrait se poursuivre à Genève, le 24 janvier, en comité restreint.

Officiellement l'objectif de la conférence est la paix en Syrie, cependant les États et organisations internationales qui font le déplacement attendent surtout le partage des contrats de reconstruction.

Source : « Ban Ki-moon lance les invitations à Genève 2 », *Réseau Voltaire*, 7 janvier 2014, www.voltairenet.org/article181697.html